

大阪城

2024

12/26 (木)

14508 号

全港湾
西成会会

24
6647-4947

昨日^(12/25)から大府市の越年対策事業が面談をはじめ動いている。今年の子算費用は、1434万円、三億4700万円、あざみセンター140人ほど予定している事業はNPOに委託している。昨年は、三億に5人、センターに15人が入所して年を越した。

12/24に臨時国会が終ったが、昨年の今頃は、直金問題がおこり、検査が自民党の安倍派を追求していた。夏には岸田首相が党首選に出たことになり、石破政権が生まれ、10月の総選挙の結果、自民は安倍派を中心に落選し、少数党の自公政権にたっている。そして、昨日、政治改革関連法が成立した。便途公開義務のない「政策活動費」は廃止することになった。2026年1月1日より廃止する。

経済社会では、ホンダと日産が経営統合するといふ。そこへ三菱自動車も入るかもといっている。EV・電池自動車は将来、主流になるが、中国やアメリカにおくおとっいて、なにも手を打たないと消えてしまう。半導体はじめ科学の進化が社会の流れを土台から変えている。政治も来年1/20から、トランプの政治が流れた。日本も右往左往しなければいけぬ。かか巳年が始まる、いきみます。ビラ「大阪城」は、今年は今日の14508号で終了します。新年は1/6(月)14509号から発行します。その間は号外で対応します。よろしく願います。

越年無料宿泊所申し込み
面接日きょう26日

あした27日(金)
あいりんシェルターにて
am9・30~12、pm1~5
事業実施1月6日まで

センターの現金求人 今週で終わりです。

いろいろなことが続いた2024年もおわります。寒さもないへんな時期ですが、年越しのことも考えてやり繰りあとひと頑張りです新しい年むかえましょう。

働く仲間のみなさん、ごくろうさまです。
地域の関連行政機関もあした「御用収め」ということで建築の現場も1月6日までの「9連休」ですが業者によっては「戎さん」までの2週間の連休になりそうので、大変な年明けが待っているようです。

センターの現金求人、年々少しずつ減少してきました「市場」としても縮小してきているようですが、来年こそは反転して希望が見られる年になってほしいものです。
月曜木曜の朝ビル活動、今年は終わりますが来年1月6日から56年目の活動続けます。

新しい年は戦争が 止むことを願います

ロシアのウクライナ侵攻から年を明ければ3年になります。
戦場は膠着状態にあり「覇権」と「覇権」の潰しあいと「暗闘」。
世界大戦の様相を帯びています
積み上がる死傷者両国で100万人をこえています。
イスラエルパレスチナの紛争も、戦火が八方に拡大して中東は「戦火の海」の様相を帯びてきています。超大国は権威を失って国連は無力の状態で世界中の国々と民衆が不安のなかにいる。
1月20にトランプが登場して「戦争を止める」という。とりあえずはやってもらおうと思ってるが、どうなることか……